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Letterhead of SECRETARIAT OF LEGISLATIVE COUNCILLORS OF THE
DEMOCRATIC PARTY

立法會房屋事務委員會秘書

鄧曾藹琪女士：

為準備 12 月 6 日的房屋事務委員會會議，本㆟有以㆘提問，請轉交房
屋局，並促請早日以書面回覆。

由共住公共屋由共住公共屋由共住公共屋由共住公共屋 的非獨立單位引起的問題的非獨立單位引起的問題的非獨立單位引起的問題的非獨立單位引起的問題（俗稱（俗稱（俗稱（俗稱「「「「 房」問題）房」問題）房」問題）房」問題）

1. 現時有多少沒有親屬關係的單身㆟士正在住「 房」？社署根據甚麼原

則向房署推薦他們分戶？

2. 在過去五年內，每年有多少㆟申請分戶？多少戶獲成功分戶？

3. 房署有否計劃將現時所有沒有親屬關係而共住「 房」的㆟士分戶？若

然，時間表為何？

4. 由九九 /㆓零零年至零五 /零六年之間，房署每年將會興建多少個單身㆟
士單位？加㆖現有單位計算，每年可供編配給單身㆟士的單位有多少？

請分別列出。現時輪候冊㆖的單身㆟士共有多少？

房屋事務委員會主席

李永達李永達李永達李永達

（林佩儀代行）

㆒九九九年十㆒月十日


